



PAROISSE SAINT-MAURICE

EN VALLEE D'ABONDANCE

DU 21 DECEMBRE 2024 AU 5 JANVIER 2025

L'histoire de la première crèche

Une nuit de décembre 1223, frère François d'Assise, marchait vers le village de Greccio pour y passer Noël. Soudainement, il vit la lueur rouge d'un feu de berger non loin de la route et décida de les visiter. Les bergers reposaient d'un lourd sommeil. Les moutons dormaient aussi. Les moutons reposaient, blottis les uns contre les autres pour se tenir chaud. François s'assit sur une pierre et dans son esprit, le paysage italien se changea en celui de Bethléem. « Comme ses bergers se réveilleraient joyeusement s'ils entendaient le *Gloire à Dieu* chanté par les anges, » pensa-t-il. Puis il se souvint avec tristesse de la guerre qui ensanglantait la terre sainte, le berceau du Prince de la Paix. Le clair de lune s'embruma autour de lui car il versait des larmes, mais, en repartant, il eut une idée qui le consola : il allait préparer une surprise pour ses amis de Greccio.

À cette époque comme aujourd'hui, Noël était la fête la plus joyeuse de l'année, et les habitants de Greccio étaient encore plus heureux que d'habitude parce que Frère François allait être avec eux. Pour Noël, les gens vinrent de loin et cette nuit-là, la petite ville était aussi bondée que l'était Bethléem au soir de Noël. C'étaient pour la plupart de simples gens : paysans, charbonniers, bouviers ; et les bergers qui dormaient si profondément quelques nuits plus tôt étaient là aussi, ils se tenaient silencieux.

Rassemblés sur la place devant l'église, tous virent avec ravissement la surprise que leur avait préparé Frère François. Ils contemplèrent une vraie étable. La mangeoire était pleine de paille, il y avait un âne et un bœuf bien vivants. Et là, sur la paille, reposait un bébé emmailloté qui dormait paisiblement. Il semblait aussi doux et innocent que l'enfant Jésus. Les gens crièrent de joie à la vue de ce spectacle.

Puis ils firent silence et écoutèrent frère François. Celui-ci commença à leur raconter l'histoire de la naissance de l'enfant Jésus, des bergers dans les champs et du chant des anges. Puis, il leur parla comme un père parle à ses enfants. Il leur dit que l'amour de Dieu est aussi tendre et bon qu'un enfant. Il les supplia d'éloigner l'envie, la colère et la haine de leurs cœurs en cette nuit et de n'avoir que des pensées de paix et de bonté. Tous écoutèrent attentivement tandis que frère François parlait. Lorsqu'il eut fini, les cloches de l'église sonnèrent et la foule se mit à chanter son amour de Jésus. Jamais on n'avait entendu de si glorieux chants dans la ville de Greccio. Alors, les bergers, enveloppés de leurs manteaux de laine, regardèrent silencieusement et pensèrent : « Cette nuit, nous sommes à Bethléem ».

Place de l'abbatiale, 74360 Abondance

Téléphone : 04.50.73.78.52 – Permanences de 9h à 11h du mardi au vendredi

Accueil du curé et confessions de 17h30 à 18h30 les mercredis

Courriel : st-maurice@diocese-annecy.fr - Site : diocese-annecy.fr/st-maurice

HORAIRE DES MESSES

DU SAMEDI 21 DECEMBRE AU DIMANCHE 5 JANVIER

Dates	Abondance	La Chapelle	Châtel	Bonnevaux	Chevenoz	Vacheresse
Samedi 21				18h00		
Dimanche 22	10h00					
Lundi 23	9h00*					
Mardi 24	9h00* (<i>dernière messe de l'Avent</i>)					
Mardi 24	19h00		19h30		17h00	
Mercredi 25	6h00	10h00				
Jeudi 26						9h00(église)
Vendredi 27	8h30*					
Samedi 28		18h00				
Dimanche 29	10h00		18h30			
Mercredi 1		18h30				
Jeudi 2						9h00***
Vendredi 3	8h30*					16h (EHPAD)
Samedi 4						18h00
Dimanche 5	10h00		18h30			

* à la chapelle du presbytère

** à la chapelle Sainte Thérèse sur la place de l'église

*** à la sacristie

Intentions de messe

21 au 26 décembre : voir feuille à part

28 décembre et 29 décembre – Sainte Famille :

La Chapelle – Samedi 28 – 18h00 : Mélanie Cattanéo ; Jacky Cruz-Mermy ; Jacky Bressoud et ses parents Jeanne et Joseph ; Roger Labarre et famille ; Gilles Mouthon ; Joseph et Lucie Mouthon et leurs enfants ; Annie Berthoud et familles ; Antoine Besson et parents défunts ; Fabrice et Alain Ferrari et parents défunts

Abondance – Dimanche 29 – 10h00 : Adèle Besson (12ème anni), son époux Fernand, parents défunts et famille ; Monique et Paul Besson, Alice et Joseph Besson ; Jeanne Gilland et famille ; Joseph et Lucie Mouthon et leurs enfants ; Parents défunts Burquier et Papin.

Châtel – Dimanche 29 – 18h30 : Yvette Dunand ; Léonice Fogola ; Jack Roquet ; Gérard Loubiès ; Maurice Peillex-Delphes ; Thérèse Rubin ; Lili Grillet-Paysan ; Georges Duchêne ; Jeannot Deville ; Clément Grillet-Aubert ; Marcel Rubin ;

Régis David ; Bernadette Rubin ; Odette Girardoz et Louis ; André et Monique Avocat-Maulaz et parents défunts ; Germain Vuarand.

PRIERE DU CHAPELET : le lundi à 9h à Abondance et le jeudi à 8h30 à Vacheresse.

ADORATION : le vendredi de 9h à 10h à Abondance

ACCUEIL ET CONFESSIONS : Le père Nicodème Ferré reçoit sans rendez-vous tous les mercredis de 17h30 à 18h30 à l'accueil du presbytère

Un groupe de **PARTAGE D'ÉVANGILE** se réunit chaque mois à la chapelle du presbytère d'Abondance à 14h00. Prochaines rencontres les jeudis 30 janvier, 27 février, 27 mars.

Pour la Lectio Divina, prochaine rencontre le jeudi 16 janvier à 14h00
Contact - Dominique Léglise au 0608473012.

DEMANDE DE BAPTEME : inscription obligatoire via le formulaire en ligne sur le site de la paroisse ou par mail baptême.stmaurice@gmail.com

L'inscription de votre enfant se fait au minimum 3 mois avant son baptême.

Prochaine rencontre de préparation : vendredi 31 janvier - 18h30 aux Rhodos

SEPULTURE

Jeanine Favre-Rochex le lundi 16 décembre, messe pour la défunte le dimanche 22 décembre.

Concerts de Noël dans nos églises

Dimanche 22 décembre à 18h à Châtel, l'Harmonie Municipale de Châtel avec ses 30 musiciens rejoint la Chorale Lous Izes de Pellioua, qui interprètent des chants savoyards, ainsi que le groupe vocal en polyphonie Les Cinq et Léman, qui vous embarqueront dans un voyage musical inoubliable !

Samedi 28 décembre à 20h à Abondance, l'Harmonie de l'Abondance aura le plaisir de vous proposer un concert de Noël plein de surprise. Pour enrichir

cette soirée, l'Harmonie accueillera Solène Nancy, chanteuse lyrique en master à la Haute École de Musique de Lausanne.

Veillée pénitentielle le lundi 23 décembre de 18h à 19h30.

Sapin ? Cadeaux ? Crèche ? La meilleure manière de préparer son cœur à Noël est de se confesser ! Les pères Descourtieux et Ferré se tiendront à votre disposition au cours de la veillée pénitentielle le lundi 23 décembre de 18h à 19h30 à Abondance. Pour les personnes qui se déplacent difficilement, le curé vient à domicile sur simple demande.

Si vous hésitez, que vous n'avez pas l'habitude ou que vous vous demandez si ça en vaut vraiment la peine, vous trouverez sur ce site des éléments pour vous aider : <https://t.ly/rQ94l>

Ouverture de l'année jubilaire 2025 : « Pélerins de l'espérance »

L'année qui vient sera une année jubilaire que le Pape ouvrira officiellement à la Basilique Saint Pierre ce 24 décembre.

Chez nous, l'entrée dans l'année jubilaire se fera au cours de la messe diocésaine du 29 décembre à Annecy et de la messe paroissiale du 5 janvier à Abondance

Programme de la messe d'ouverture du dimanche 29 décembre

- 10h00 : Rendez-vous pour un temps de prière à l'église St Etienne du Pont-Neuf, 2 rue de l'Isernon à Annecy.
- 10h20-10h50 : Marche jusqu'à la Cathédrale (1,1 km).
- 11h00 : Messe à la Cathédrale, célébrée par Mgr Yves Le Saux.

Toutes les paroisses y sont invitées ! Si certains souhaitent y représenter notre paroisse, qu'il se fasse connaître auprès du curé.

Ensuite, le dimanche 5 janvier à 10h à Abondance, la messe de l'Épiphanie sera la messe paroissiale d'entrée dans l'année jubilaire : en présence des familles de la paroisse, des jeunes mariés de l'année et des couples qui se préparent au mariage.

Mgr Yves Le Saux vous invite à prendre connaissance du décret d'ouverture de l'année jubilaire qu'il a publié et qui se trouve affiché dans chaque église, qui donne la liste des lieux jubilaires du diocèse et les conditions permettant de recevoir l'indulgence plénière.